



女子生徒達に
玩具にされる
メールBOX

FROM : sj-highschool-2-2@nahoo.co.jp

件名 : 先生へ

2018年4月12日 18時21分

先生、突然のメールで
申し訳ありません。

驚かせてしまいましたか。

私達は
2年2組の女子です。

ちょっと先生に
見てもらいたい
画像があるので
添付しました。

ご返信
お待ちしております。

—添付ファイル—



体育の授業中_2-2 教室.jpg

FROM : sj-highschool-2-2@nahoo.co.jp

件名 : Re: 君は誰ですか？

2018年4月12日 20時32分

ご返信

ありがとうございます。

画像

見ていただけたようですね。

昨日の体育の授業中

生徒がいなくなった教室で
先生が女子の衣類を
あさっているところ

よく撮れてると
思いませんか？

画像は、忘れ物をして
偶然、教室に戻った
女子が撮りました。

先生の返信にあった

「生徒の持ち物検査を
していただけ」

「やましい事は
一切していません」

って本当ですか？

それなら
この画像も見て下さい。

—添付ファイル—



体育の授業中_2-2 教室 2.jpg

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : Re: Re: Re: 君は誰ですか？

2018年4月12日 20時40分

私が誰だか
気になっている
みたいですね。

最初のメールを
よく読んで下さい。

「私達は
2年2組の女子です」

と書いてありますよ。

私達は
先生が「持ち物検査」を行った
2年2組の女子全員です。

先生への連絡用に
全員で1つの
メールアドレスを作りました。
それが、このアカウントです。

ところで、先生は
ご自分が
私達の Y シャツやスカートに
顔を押しついたり
擦りつけている画像を

「校則違反の所持品が無いか
よく調べようと
顔を近づけていただけ」

と説明しましたが
先生の熱心な
生徒指導っぷりには
私達全員、感服いたしました。

そんな先生の
熱心な思いが
よく伝わるよう

これらの画像を
校長先生や PTA に
お送ろうと思うのですが
いかがでしょうか。

この名門女子校に務める先生の
こんな姿を見たら
どんな感想を持つのか
とても関心があります。

ご返信、楽しみにしています。

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : Re: 冗談？

2018年4月12日 20時50分

>冗談ですよ？

安心して下さい。

本気です。

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : Re: やめてくれ

2018年4月12日 20時53分

やめてほしいんですか？

どうしてですか？

先生のご熱心な
生徒指導を

ぜひ
校長先生やPTAにも
お見せしたいのですが

いけませんか？

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : 認めるんですね

2018年4月12日 20時58分

では

いやらしい気持ちで

私達の

Yシャツやスカートに

悪戯していた事を

認めるんですね？

FROM : 2年2組女子生徒
件名 : 今のメール保存します

2018年4月12日 21時02分

そうですか。
お認めになるんですね。

今の先生のメール
私達全員
大事に保存しておきます。

決定的な証拠になりますね。

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : 私達の言う事、何でも聞けますか

2018年4月12日 21時06分

許してほしいんですか？

それなら

私達の言う事

何でも聞けますか？

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : 言葉遣いについて

2018年4月12日 21時10分

そうですか。

何でも言う事

聞いてくれるんですね。

それは楽しみです。

でもまずは

敬語を使ってもらえますか？

私達の Y シャツやスカートに
顔を埋めて

喜んでいるような先生に

タメ口で話されるのは

違和感があるので。

FROM : 2年2組女子生徒
件名 : 明日の放課後

2018年4月12日 21時15分

いい言葉遣いになりましたね。

よくできました。

ただ……それだけでは
先生の誠意が
伝わらないので

明日の放課後
視聴覚室に来て下さい。

2組女子全員で
先生を待っています。

そこで先生に
私達に対する誠意を
示してもらいます。

でも……

もし……

すっぽかしたら……

分かってますよね？

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : Re: 返信を下さい

2018年4月13日 6時48分

朝起きたら
何通も先生から
メールが届いていて
驚きました。

昨晩は、つい寝てしまい
返信できず
すみませんでした。

「誠意を示す」というのが
どういう事なのか
気になって
いらっしゃるようですが

放課後には
分かると思いますので
ご安心ください。

ところで、頂いたメールの中に

「予定が入ったから
来られなくなった」

と書いたものが
混じってしまいましたね。

何ですか……これ？

でも、2通後のメールで

「やっぱりちゃんと行きます」

と書いてくれたので
安心しました。

だって
もし来てくれなかったら

先生は……

それでは放課後
楽しみにしています。

FROM : 2年2組女子生徒
件名 : 実況報告をお願いします

2018年4月13日 20時32分

こんばんは、先生

最初に伝えておきますね。

このメールを書いているのは
昨日の子とは違う
他の女子です。

私が誰だかは内緒です……

メールは女子全員で
交代で書きますので
よろしくをお願いします。

さて……

2組女子全員の上履きを舐めて
誠意を示した気分は
いかがですか？

とても有意義な放課後でしたね。

女子のみんなは
イスに腰掛けているのに
先生だけは
床に四つん這いにさせられて

1人1人の足元まで
這って歩いて
許しを乞いながら
私達の上履きを舐める姿は
とても滑稽でした。

ねえ、先生
生徒の上履きの味って
どんな味がするんですか？

私達、上履きに
口をつけた事なんか無いので
分かりません。

今度
教えていただけませんか？

それに、面白半分で
先生の顔を
踏みつける子もいましたね。

先生の顔
そのまま床に押しつけられて
苦しそうでした。

あ。でも。
先生、その時こっそり
私たちのスカートの中を
覗いていましたよね。

気付かれていないと
思ったんですか？

本当は全員
気付いていたのですが
あえて口に出さずに
先生を観察していました。

いやらしいですね。

今日の事を
先生自身がどう感じているか
私達、とても関心があります。

今日、どんな事をされたのか
自分で詳しく実況して
感想付きでメールして下さい。
必ず今夜中にお願いします。

クラス一同
楽しみにしています。

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : 実況報告読ませてもらいました

2018年4月13日 22時25分

先生が、とても恥ずかしい思いや
くやしい思いをした事
よくわかりました。

でも読んでいて
私、おかしくなっていました。
ごめんなさい。

でも先生
ちょっと可哀想ですね。

ところで……やっぱり
スカートの中を
覗いていたんですね。

私達の服にイタズラした謝罪として
上履きを舐めていただいたのに
そんな、いやらしい気持ちで、いる
なんて、まるで誠意を感じませんね。

クラスの女子全員、口を揃えて
先生にはもっと
お仕置きが必要だと言っています。

そこで、来週火曜日の放課後
再び先生を
お仕置きする事に決めました。

火曜日は、美術部が休みなので
お仕置きは美術室で行います。

ちゃんと美術室
取っておいて下さいね。

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : Re: そんな……

2018年4月13日 22時41分

先生？ 女子生徒に

「許して下さい、お願いです」

なんて

みっともないと思いませんか？

悪い事をすれば

罰を受けるのは当然ですよ。

私達の言う事

何でも聞くと約束したのは

先生ですよ？

ですから、諦めて下さい。

それでは、来週の火曜日

楽しみにしています。

FROM : 2年2組女子生徒

件名 : 先生のオナニー、面白かったよ！

2018年4月17日 20時08分

こんばんは、先生！

今日は美術室で

モデルになってもらいましたね？

初めてのモデル体験

どうでしたか？

私たちは

とっても楽しめましたよ！

あ、でも、先生にとっては

モデルというよりは

モルモットにされた

気分だったかな（笑）

美術室でいきなり
私達から

素っ裸になるように言われて

随分、驚いてましたね。

せめてものお情けで
他の誰かに見られないように

カーテンは全部閉めて
教室のドアにも
カギをかけてあげたのに

先生、固まっちゃって
動けないんだもん。

結局、私達から積極的に
服を脱がせてあげることにな
っちゃいましたね？

もお！

子どもじゃないんですから
しっかりして下さいね？

まあ……
あそこもだいぶ
子どもっぽかった
ですけど……（笑）

その小さなあそこ（笑）を
私達の目の前で
シコシコさせられた感想は
いかがでしたか？

大勢の女子生徒に
見詰められながら
オナニーさせられた感想は？

体験版はここまでになります。
ご視聴ありがとうございました。